
2       3       4       5       6       7       8

9               11      12              14     15

6                8       9      10      11       

13     14     15     16      17      18     19

Chers citoyens,

Au cours des dernières semaines, vous avez entendu parler de la demande de la
Ville de Carleton-sur-Mer en ce qui concerne le partage des coûts des
opérations de leur aréna étant donné qu’un grand nombre de citoyens
provenant des municipalités voisines l’utilise. 

Nous avions eu quelques échanges au cours des dernières années concernant
ce principe. À chacune des discussions, les maires des autres municipalités ainsi
que moi-même avons refusé de participer à un partage des coûts. Un montant
de 25 000$ avait été demandé. Nous avons tous nos propres défis municipaux
et quand arrive le moment du budget annuel, nous nous efforçons de
rationaliser nos dépenses afin d’éviter une charge fiscale élevée. 

Par contre, le conseil municipal ainsi que moi-même pensons qu’il est
maintenant venu le temps de tenir une consultation publique, car après 3
demandes de subventions refusées, nous devons réfléchir à l’avenir du centre
sportif Louis-Sleigher. Est-ce que nous désirons conserver ce bâtiment? Il faut
penser aux sommes qui seront nécessaires afin de rénover cette infrastructure
qui en a grandement besoin. Combien sommes-nous prêts à investir? Bref, il
s’agit d’un dossier qu’il faut prendre le temps d’analyser.

Vous avez reçu votre nouveau compte de taxes au cours des derniers jours. Je
suis consciente que plusieurs d’entre vous ont des questions concernant cette
forte augmentation. Comme je l’ai mentionné dans le mot de janvier, nous
sommes en dépôt du rôle d’évaluation. C’est une firme externe et indépendante
de la municipalité qui effectue les évaluations selon différents critères. Les
évaluations de vos immeubles se rapprochent plus de la valeur immobilière du
marché actuel. Durant les dernières années, le conseil ainsi que moi-même
avions pris la décision de maintenir le même taux de taxation de 2022 à 2023 et
par la suite de subir une légère augmentation du taux de taxation en 2024.
Cette année, nous sommes revenus au même taux que 2022 et 2023. Puisque
les valeurs d’immeubles ont subi une augmentation, votre compte de taxes
2025 a également augmenté en moyenne de 12 %, et ce pour maintenir la
qualité de nos services. 

Si vous avez des questions, n’hésitez pas. Nous sommes là pour vous. Je vous
souhaite un beau mois de mars,

Rachel Dugas, Mairesse
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Date de tombé : 21 mars 2025
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La saison du centre sportif Louis-
Sleigher se terminera le 15 mars
prochain. Venez profiter des derniers
temps de glace disponibles !

CENTRE SPORTIF 
LOUIS-SLEIGHER

Dû à la mauvaise température, la
journée d’ouverture du site de
matériaux secs sera le 15 mars 2025.



Le service de sécurité incendie Avignon-Est
accueille Maxime Marmol, nouveau technicien en
prévention des incendies (TPI) pour l’ensemble
du territoire. Engagé en janvier dernier, M.
Marmol s’implique dans différents comités de
travail et réalise des actions préventives, comme
mettre en œuvre des programmes en lien avec
différentes clientèles vulnérables, développer du
matériel d’information et animer des activités
d’éducation. 

CARNAVAL D’HIVER
Malgré la température et la neige, la
participation au carnaval d’hiver a été
grandiose !

Glissade sur tube, peinture sur neige,
rallye-recherche en forêt, merci à tous
ceux qui ont participé à l’évènement. 

Un merci tout particulier au « gérant de
feux » qui a su nous tenir au chaud tout
au long de la journée. (Il saura se
reconnaître). Merci également aux
démones pour leur participation
gastronomique. 

Félicitations aux gagnants du rallye
d’exploration : L'équipe de June Gasse, la
famille de David Leblanc et la famille
Sexton.

accompagner les municipalités, par exemple, lors de l’élaboration ou de la révision de politiques ou de règlements
municipaux. Lorsqu’un incendie se produit malgré tout, le TPI enquête pour débusquer les causes et circonstances de
l’incident. 

Bienvenue dans l’équipe!  Pour le rejoindre : prevention@ssiae.ca  ou 418 364-7666, p. 402

Il effectue aussi des
inspections préventives et
supervise des processus
d’accréditation de différents
types de bâtiments publics.

Grâce à ses compétences en
prévention des incendies,  
Maxim Marmol pourra  aussi        

SSI - AVIGNON EST

mailto:prevention@ssiae.ca


BIBLIOTHÈQUE JULES-BÉLANGER

Un nouvel arrivage de livres (1 100 volumes) a été livré par le Réseau Biblio de la Gaspésie et des Îles-de-la-Madeleine.
Vous aimerez les nouveaux romans, les livres pour jeunes ainsi que les documentaires et les bandes dessinées. 

En plus, une trentaine de livres LARGE VISION font partie des nouveaux volumes.

SCRABBLE

L’activité a lieu à 13 h 00, tous les 3e vendredis du mois. Les prochains rendez-vous sont les 21 mars et le 18 avril 2025.
Merci à tous les nouveaux adeptes qui se joignent au groupe.

Pour de plus amples informations, veuillez communiquer avec Hélène Arsenault, responsable de la bibliothèque au 
418 794-2088 ou bbonouv@globetrotter.net. 

Horaire :

 Mardi et jeudi : 
13 h à 15 h 30 et

 18 h30 à 20 h

Samedi :
de 10 h à 11 h 30

Vous souhaitez poser votre candidature aux
élections municipales de 2025 ou vous envisagez
de le faire? 
 

Le Ministère des Affaires municipales et de
l'Habitation du Québec - MAMH organise des
séances pour vous permettre d’en apprendre
davantage sur :

les rôles et responsabilités des élues et    élus
municipaux;
l’administration et les compétences
municipales;
le fonctionnement du conseil municipal;
les démarches à réaliser pour poser sa
candidature;
les ressources d’accompagnement
postélectorales.

Pour plus d’information, veuillez consulter la page
Facebook du Ministère des Affaires municipales et
de l'Habitation du Québec - MAMH ou leur site
Internet. La prochaine séance aura lieu le 21 mai
2025 à 18 h 30.

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2025

mailto:bbonouv@globetrotter.net


Voici un aperçu des prochaines
activités à mettre dans vos agendas:

Mercredi 19 mars à 13 h 30 :

Assemblée générale annuelle, il y aura
également des élections.

Samedi 12 avril à 18 h :

Souper spaghetti 
20 $ / pour les membres
25 $ / pour les non-membres
Apportez vos consommations!

Samedi 17 mai à 18 h :

Souper Homard
Les informations suivront sous peu.

CORPORATION DU PATRIMOINE DE NOUVELLE
Chers membres de la Corporation du Patrimoine de Nouvelle,
 

Un petit rappel pour notre rencontre amicale du mois qui se déroulera le       
17 mars toujours à la même place à la salle communautaire du sous-sol de
l'église à 13 h 30.
 

Nous allons discuter de la Corporation du Patrimoine et répondre à vos
questions. Nous tiendrons notre assemblée générale au printemps et
souhaiterions que d'autres membres se présentent pour siéger sur le Conseil
d'administration afin de remplacer les départs et d'apporter plus d'idée à la
table de discussions /décisions.
 

Ce sera comme à l'habitude une rencontre en toute simplicité autour d'un
café / thé / gâterie. Apportez vos travaux textiles à montrer ou à faire ainsi
que vos jeux de société.

Horaire : Mardi et jeudi de 12 h à 16 h

En soirée, le dernier jeudi du mois 
de 18 h à 20 h 30. 

COMPTOIR LE CHIFFONNIER

CLUB DES 50 ANS + 
DE NOUVELLE

La marchandise printemps-été sera
disponible dès mardi le 11 mars. 


